

RUN 伴に参加しました。2017/10/29

RUN 伴とは、認知症の人や家族、支援者、一般の人がリレーをしながら、全国各地をひとつのタスキでつなぎゴールを目指すイベントです。タスキをつなぐという「非日常的な」体験・出会い・気づきから、認知症の人と一緒に誰もが暮らしやすい地域づくりを提案し、それぞれの「日常」が変わっていくことを目的としています。



山口エリア下関ルートの一部である長府の2キロ区間を、10月29日（日）下関病院総務課の大原・藤田、同じく薬剤部の赤石、就労継続支援事業所 福祉サービスかじくりの吉村で参加しました。走る直前に雨が降りだし天候が心配されましたが、無事に走り終え次の走者へとタスキリレーすることができました。



地域の方の応援や運営スタッフをはじめ様々な人とのふれあいがあり、とても楽しかったです。認知症について考えるこのようなイベントがどんどん広まって欲しいと思います。

総務課 大原 佳世

RUN 伴公式サイト



<http://runtomo.org/>

RUN TOMO 山口エリア



<https://www.facebook.com/runtomoyamaguchi/>